

Autour d'Auxerre → Vie locale

■ APOIGNY

Le projet de territoire présenté demain

Le conseil municipal se réunit ce jeudi, à 19 heures, à l'Espace culturel d'Appoigny (route des Bries).

Cette séance de rentrée sera marquée, en préambule, par l'intervention du président de l'Agglo et maire d'Auxerre, Crescent Marault.

Après l'avoir dévoilé en mai dernier en conseil communautaire puis au conseil municipal d'Auxerre (notre édition du 21 mai), l'intéressé - qui a entrepris une tournée des communes - viendra présenter le projet de territoire de la communauté de l'Auxerrois. Un ambitieux projet sur dix ans, chiffré à 200 millions d'euros.

Autre présentation pré-

vue ce soir, celle du plan de déploiement de la fibre optique dans la commune. Chargé d'apporter la fibre dans 20 des 29 communes de l'agglo, l'opérateur Orange viendra faire un point sur ce déploiement à Appoigny.

Les élus pourront ensuite aborder l'ordre du jour. Parmi la dizaine de points inscrits, la vente de logements, une décision modificative au budget primitif 2021, des créations de postes pour les agents de la future maison France Services (guichet unique donnant accès aux organismes publics) ou encore l'approbation du projet de rénovation du bâtiment abritant la salle du conseil municipal. ■

Christophe Pacolet

■ À NOTER

APOIGNY. Marche écocitoyenne. Un collectif d'associations organise une journée citoyenne, en partenariat avec la municipalité d'Appoigny, le dimanche 26 septembre à 9 h 30, devant la mairie, pour participer au nettoyage et à l'embellissement de la commune. Le collectif souhaite qu'un maximum d'enfants y participent. Ils devront être accompagnés d'un adulte. Le port du masque et les gestes barrières seront obligatoires. ■

VILLEFARGEAU. Chorale du jumelage. Après plusieurs mois de silence, les choristes peuvent de nouveau chanter, sous la conduite du chef de chœur Gilles Cornu et accompagnés par Francis Colas-Adler, pianiste-arrangeur. Les cours se déroulent le mardi de 18 h 30 à 20 heures, à la salle des fêtes de Villefargeau, Pass sanitaire exigé. ■

SAINT-GEORGES-SUR-BAULCHE ■ Une section qui rend le sport accessible

Le handisport de retour en salle

Créée en avril, la jeune section multisport handisport du Club avenir a repris le chemin du gymnase municipal de Saint-Georges-sur-Baulche, samedi matin, pour des retrouvailles. La 23^e section du club omnisports a été créée en avril dernier pour permettre enfin l'accès aux activités sportives aux enfants et aux jeunes en situation de handicap moteur, auditif ou visuel.

La section multisport handisport du Club avenir a repris le chemin du gymnase municipal de Saint-Georges-sur-Baulche, samedi matin, pour des retrouvailles. La 23^e section du club omnisports a été créée en avril dernier pour permettre enfin l'accès aux activités sportives aux enfants et aux jeunes en situation de handicap moteur, auditif ou visuel.

Au programme de la reprise : volley, parcours motricité pour les plus jeunes, renforcement musculaire ou boccia, un sport de boules apparenté à la pétanque, sous la conduite des bénévoles de la section. Et surtout de longs moments d'échanges entre les jeunes sportifs et du côté des familles.

De nouveaux adhérents

Tout le monde a été accueilli par le président de la section, Lionel Gros.



DÉCOUVERTE. Les enfants se sont initiés à la boccia, samedi matin, au gymnase municipal.

« Ça fait plaisir de vous retrouver et de vous permettre de reprendre une activité sportive, car il est difficile de pratiquer un sport quand on est en situation de handicap. »

Regroupant plus de vingt licenciés en fin de saison dernière, la section multisport handisport commence à prendre de plus en plus d'ampleur. Samedi, elle a enregistré l'adhésion

de nouveaux licenciés ainsi que de nouveaux bénévoles soucieux d'apporter leur concours à son bon fonctionnement. « Nous cherchions une structure adaptée pour la pratique sportive de notre enfant sourd », indiquaient ainsi les parents du jeune Kahys, 4 ans, qui est scolarisé au pôle sensoriel des PEP CBFC à Auxerre. « Le voir participer et découvrir des activités sportives adap-

tées à son handicap est un réel plaisir et un épanouissement pour lui », assuraient-ils.

Nul doute que de nouveaux jeunes de 4 à 18 ans rejoindront la section lors des prochaines séances prévues les samedis 2 et 16 octobre, de 10 à 12 heures, au gymnase municipal. ■

➔ **Contact.** Tél. : 06.64.38.00.84.

NOUVELLE TOYOTA YARIS CROSS



VENEZ ESSAYER
la nouvelle **YARIS CROSS**
du 21 au 25 sept. de 10h à 19h
chez **Besson** zone des Clairions
à Auxerre

100% SUV COMPACT.
100% HYBRIDE.

HELLO HYBRID HAPPINESS*



MADE IN FRANCE

HYBRIDE CHALLENGE
AVEC YARIS CROSS

PARTICIPEZ À L'HYBRIDE CHALLENGE
DU 17 AU 27 SEPTEMBRE 2021
Réservez votre essai sur Toyota.fr

Gamme Nouvelle Yaris Cross Hybride : consommations mixtes combinées (L/100 km) et émissions de CO₂ combinées (g/km) selon norme WLTP : de 4,4 à 5,1 et de 100 à 116. Made in France = Fabriquée en France. *Bonjour Bonheur de l'Hybride.

FOUCHER

Auxerre
groupe-foucher.fr